



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>489V1028M</b>
Prix	<b>725 000 €</b>

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Vente villa Sainte-Maxime. Dans un quartier calme et résidentiel proche des commerces, jolie villa contemporaine d'env 80m<sup>2</sup> édifée sur une parcelle d'env 400 m<sup>2</sup>. Elle se compose : hall d'entrée, wc invités, vaste séjour ouvrant sur terrasse, cuisine us équipée, cellier, 2 chambres avec chacune salle d'eau et wc. Sous-sol avec 2 chambres, wc séparé, local technique, cave et garage. Une piscine bordée de larges terrasses agrémente le jardin joliment arboré de palmiers et d'arbres fruitiers.

*Sainte-Maxime villa for sale. In a quiet and residential area close to shops, pretty contemporary villa of approx. 100m<sup>2</sup> built on a plot of approx. 400 m<sup>2</sup>. It consists of: entrance hall, guest toilet, large living room opening onto terrace, fitted kitchen, pantry, 2 bedrooms each with shower room and toilet. Basement of 75 m<sup>2</sup> with 2 bedrooms, separate toilet, technical room, cellar and garage. A swimming pool bordered by large terraces decorates the garden nicely planted with palm trees and fruit trees.*

## STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

